

, URL: <http://www.swp.de/reutlingen/lokales/alb/Traumergebnisse-beim-Wertungsspiel;art5707,1410351>

Autor: EL | 07.04.2012

"Traumergebnisse" beim Wertungsspiel

Mägerkingen. Freude zeigte jetzt der Vorsitzende des Musikvereins Mägerkingen Ernst Zaia bei der Begrüßung und Eröffnung der Generalversammlung über den regen Besucherzuspruch zur Veranstaltung.



Ehrungen beim Musikverein Mägerkingen.: Von Rudi Lorch (l.) und Ernst Zaia (r.) wurden mit Urkunden, Geschenken und Anstecknadeln für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt: v.l.n.r.: Wolfgang Stelz, Karl-Heinz Walter, Renate Geckeler; Fritz Lorch erhielt das Ehrenzeichen in Gold für 60 Jahre Mitgliedschaft. Ebenfalls 25 Jahre dabei sind: Klara Locher, Hedwig Weber, Martha Lächele, Siegfried Lorch, Ernst Zaia sen. Foto: Erich Link

Seinen Bericht beschränkte Zaia auf wenige Punkte, um Überschneidungen mit den folgenden Berichten zu vermeiden. Zaia betonte die gute Jugendarbeit im Verein und die intensive Zusammenarbeit mit der Jugendmusikschule Burladingen. Jugendarbeit ist nach Zaia eine "solide Basis, und damit mehr als Proben und Auftritte". Seinen ersten, sehr detaillierten Bericht gab Schriftführer Johannes Zaia. Neben den wöchentlichen Proben kamen weit über 50 Veranstaltungen im Bericht einzeln vor. Die herausragenden Ergebnisse bei den Wertungsspielen der Jugend- und Aktivkapelle samt deren Vorbereitungen kamen bei den Besuchern mit Anerkennung und Stolz an.

Im Kassenbericht von Sonja Hummel wurde deutlich, dass ohne finanzielles Polster in der Vereinsarbeit nicht viel möglich ist. Das Vermögen ist im Jahr 2011 wegen Ausgaben für musikalische Zwecke um etwa 4000 Euro geschrumpft. Vorsitzender Ernst Zaia sah mit Blick auf den Förderverein die Finanzen dennoch "in Ordnung".

Die Jugendgruppe, unter Leitung von Eva Geckeler ist für die Dirigentin und musikalische Leiterin des Vereins, Claudia Krohmer-Rebmann "das A und O". Sie gratulierte der Jugend- und Aktivkapelle zu den "Traumergebnissen" bei Wertungsspielen. Positiv berichtet sie über das laufende Kooperationsprogramm "SBS" (Singen-Bewegen-Sprechen) des Landes Baden-Württemberg mit der Theodor-Heuss-Grundschule und dem Mägerkingener Kindergarten. Mit Bedauern wurde registriert,

dass das Programm von der neuen Landesregierung zwischenzeitlich auf die Kooperation mit dem Kindergarten beschränkt worden ist.

Neben dem Konzert im Januar 2013 ist in diesem Jahr wieder im Herbst ein Benefizkonzert in der St. Blasius-Kirche geplant.

Wie wichtig eine mitreißende Jugendarbeit ist, zeigte der Bericht von Jugendleiter Helmut Lorch. Im Dank an Helmut Lorch bezeichnete Ernst Zaia diesen Bericht entsprechend seiner Vielfalt als "sehr blumig". Bei diesem wichtigen Thema kommt es nach Lorchs Einschätzung auf den "richtigen Weg und auf Beständigkeit an".

Der Vorsitzende des Mägerkinger Schäferhundevereins Siegfried Lorch dankte für die Beteiligung des Musikvereins beim Bundesleistungshüten im vergangenen Herbst auch im Namen des ausrichtenden Bundesverbandes. Ernst Zaia erwiderte: "Bei derartig guten Veranstaltungen sie dies ein Geben und Nehmen."

Für Ortsvorsteher Martin Herrmann erbrachte der Musikverein im 2011 ein großes Engagement. Er beglückwünschte die Musiker aller Gruppierungen. Die Zusammenarbeit mit Kindergarten und Schule lobte Herrmann und sah darin Positives im Bereich der weichen Standortfaktoren für den Stadtteil Mägerkingen.

Zum Punkt Ehrungen führte Ernst Zaia aus: "Fördernde Mitglieder sind die Solidargemeinschaft für die Aktiven". Nicht alle zu ehrenden Fördermitglieder waren in der Generalversammlung. Von Ernst Zaia und seinem Stellvertreter Rudi Lorch erhielten die, die gekommen waren, Ehrenzeichen und Urkunden des Blasmusikerverbandes Baden-Württemberg und für 25 Jahre Mitgliedschaft eine silberne Ehrennadel vom Musikverein Mägerkingen. Insgesamt 16 Aktive wurden außerdem mit einem Glaskrug für treuen Probenbesuch - 85 Prozent - geehrt.

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten. Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung
--

SÜDWEST PRESSE



Ehrungen beim Musikverein Mägerkingen.: Von Rudi Lorch (l.) und Ernst Zaia (r.) wurden mit Urkunden, Geschenken und Anstecknadeln für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt: v.l.n.r.: Wolfgang Stelz ,Karl-Heinz Walter, Renate Geckeler; Fritz Lorch erhielt das Ehrenzeichen in Gold für 60 Jahre Mitgliedschaft. Ebenfalls 25 Jahre dabei sind: Klara Locher, Hedwig Weber, Martha Lächele, Siegfried Lorch, Ernst Zaia sen. Foto: Erich Link

Quelle: www.swp.de